



EINEN RIESENMAIKÄFER hat Vogelbauer Alfons Gerke zum „Tanz in den Mai“, dem beliebten „Hörre-Fest“, hergestellt. Zum 21. Mal richtet die Allagener Südkompanie unter Leitung ihre Hauptmannes Winfried Risse die Traditionsveranstaltung im Festzelt am Sportplatz aus. Etwas Besonderes haben sich die Organisatoren diesmal einfallen lassen. Da gerade in den letzten Tagen die Versetzung der Vogelstange abgeschlossen wurde, soll die neuinstallierte Anlage mit einem Maikäfer-Schießen eingeweiht werden. Dem Sieger winkt der Titel eines „Maikönigs“. Der Erlös des Schießens wird - pro Schuß wird eine geringe Gebühr erhoben - wird einer in Allagen ansässigen sozialen Einrichtung gestiftet. Zu den Klängen einer Stimmungsband wird bis in den frühen Morgen gefeiert. Da auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt wird, hofft der Vorstand der Südkompanie auf ein volles Zelt.

Foto : Franke